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怀凌云之志 与金燕齐飞

信阳金燕商务宾馆是河南省安邦实业发展有限公司与信阳

农联社合作创办的一家大型商务精品酒店，集住宿、宴会、休闲

为一体，装修典雅，设施一流。现开业在即，面向社会诚邀业界英

才加盟！

诚 聘

副总经理：1人，男、女不限，年龄28岁~40

岁，中专以上文化，具有大型酒店工作经验。

客房部经理：1人，女性，年龄20岁~35岁，

具有丰富的行业经验。

大堂副理：1人，女性，高中以上文化，年

龄23岁~35岁，具有行业工作经验。

客房服务员：12人， 女性， 年龄20岁~45

岁，具有行业工作经验。

保安：3人，男性，年龄20岁~40岁，退伍军

人优先。

餐厅服务员：10人， 女性， 年龄18岁~26

岁，有工作经验者优先。

营销经理：3人，女性，年龄20岁~30岁，高

中以上文化，有工作经验者优先。

收银员：6人，女性，年龄18岁~26岁，形象气

质佳，有熟练工作经验。

保洁：2人，女性，年龄20岁~45岁，能吃苦

耐劳。

一旦录用 待遇优厚

联 系 人：李小姐 张先生

联系电话：

0376-6611177 13523996161

地 址：羊山招商大厦东侧，农联社
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市森林公安局成功解救两只猫头鹰
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信阳消息（记者 吴楠 通讯员 董伟）

7

月

22

日上午，市森林公安局浉河派出所

民警在辖区巡逻时，查获一起用架设捕鸟

网的方式非法猎捕鸟类案件。 正当民警尽

心解救两只受伤的猫头鹰，同时对捕鸟网

进行收缴的过程中，闻讯而来的嫌疑人冷

某被警方抓了个正着。

当日

10

时许， 浉河派出所四名森林

公安民警进行例行巡逻，在途经十三里桥

乡学堂岗村村部通往七组路南的一片红

薯地里，民警发现架设在地上的一张近百

米长的捕鸟网上， 几只小鸟在拼命挣扎。

民警立即实施解救。 在收网过程中，一位年近

60

岁的老汉前来阻止， 并自称是架网者。

冷某随即被民警带到派出所。

据冷某交代，自己当天上午正在家里

干活，

10

时许

,

本村村民张某说是有人在

收自己架设的捕鸟网

,

放下电话冷某匆匆

忙赶到地里，哪曾想收网的竟然是几名警

察。 从

7

月

19

日架网到“自投罗网”，本打

算猎捕几只野鸡，没想到却是给自己布下

了一张“法网”。

经办案民警辨认，两只已受伤的鸟类

为猫头鹰，系国家二级保护野生动物。 同

时被捕获的还有五只一般保护鸟类（已死

亡）。 市森林公安局浉河派出所所长陈汝

密进一步介绍， 猫头鹰头部宽大似猫头，

喙和爪呈钩形，十分锐利。 两眼位于头部

正前方，视野宽广

,

飞行时无声，昼伏夜出，

以鼠类为主食。 为农林益鸟。 冷某因违反

狩猎法规，在禁猎区、禁猎期或者使用禁

用的工具、方法进行狩猎，破坏野生动物

资源，情节严重，将被以涉嫌非法狩猎罪

立案侦查。 在请示上级部门后，为了挽救

这两只受伤的猫头鹰，

11

时许， 民警将其

送往市野生动物救助中心进行救治。 在

此，森林公安民警呼吁广大市民，如果发

现有人架设捕鸟网应立即报警。

交了三年高价电

居民不敢过夏天

市中山南路一返迁小区居民大呼用不起
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信阳消息（记者 张继疆 孙浩然）“三年来

我们附近

20

户居民用的一直都是高价电，期间

向有关部门反映过多次， 直到现在还没有解

决。 这又进入伏天了，我们平时连空调都不舍

得用。 ”日前，家住中山南路某返迁安置小区的

刘建顺向记者反映。 这是怎么回事呢？

走进刘师傅的家中， 记者注意在三伏天

里，家中并未开灯，空调、电扇、电视等家电也

都成了摆设，客厅里放着一盆水，据称这是用

于降温的。 “夏天炎热，不是我不想用电，而是

电费很贵，你们看我的电费缴费单。 ”刘师傅将

电费单拿到记者面前。 单据上的台头写着“信

阳市广安物业管理公司专用收据”， 收费项目

中除电费外，还有物业管理费和楼体电，其中

电费单价为

0.77

元，物业管理费是每季度

10

元，

楼体电则是每月

3

元。

2010

年，作为老城办事处的

返迁户，刘师傅搬到了这个小区，高价电一交就是三

年。

2011

年搬入的吴惠臣和

2012

年

7

月份搬入的

于泽民也都纷纷向记者诉苦。

“这缴费单上的电费价格每度

0.77

元是违

规收取的。 ”与记者同行的供电公司电费营业

部李女士说道，“我市电费依照国家文件收取

的，每度电

0.56

元，虽然每月有阶梯性收费，但

你这缴费单却和阶梯电费的价格完全不一样。

第一阶梯用电量是

180

度至

260

度， 这期间的

电费是

0.56

元，第二阶梯是

260

度至

280

度收

费是每度多增加

0.05

元，用电量超过

280

度电

费将在以上基础上再增加

0.3

元。 ”

记者一行人来到楼下电表处，供电公司工

作人员仔细检查了电表并说：“这电表现在是

非法的， 这是开发商开发房屋时安装的总表，

只作为临时用电量的计算工具，开发完毕后必

须向我公司上报楼层住户总数，再由我公司统

一安装一户一表，十户以下我公司做用电预算，

十户以上需要开发商安装变压器然后分表到

户。 ”记者一行人正在看电表的同时，住户王女

士走上前对记者说：“我是这楼上的住户， 外出

时一直都是将我家电总闸关掉， 你们看我现在

还关着， 前几天因为欠费被姓端木的那个建筑

商将电断掉，等我向他上缴了

50

元的欠费罚款

才来的电。”记者走上前清晰地看见王女士家中

的电闸处于关闭状态。 “我现在还有工作，电费

暂时还交得起， 但一楼的石师傅以修自行车为

主，一个月的收入也就

300

多元，他家几乎不敢

用电。 ”王女士无奈地对记者说。

“在房子建造时，建筑商端木跑通了各种

手续，建起了临时变压器，居民也用上了临时电，当

时我们想着，临时电嘛，高点也就算了，谁知道，这高

价的临时电一交就是三年。 我们去电业部门投诉的

时候，他们回应说，在房子交工后，必须由建筑商向

电业部门出具住户不欠费的证明， 才可将临时用电

转为居民用电， 但是端木一直不肯向电业部门出具

证明。而且每次缴电费，都是端木及其爱人张青上门

来收，他们看总电表，然后开电费单子，”刘先生告诉

记者，“小区收物业费， 但从来没有任何物业管理

的措施，卫生也没人打扫。 据说这

20

户每户每

季度

10

元钱的‘物业管理费’就是他们的物业

公司从金牛山跑到市区来收费的‘跑腿费’。 ”

据记者从住户处了解到，附近

20

户住户就

高价电费这个问题已经多次向老城房管所反

应， 并在

2012

年

11

月再次向浉河区信访办反

映， 时任浉河区副区长熊正尧曾安排老城房管

所召开现场办公会， 并在

12

月份之前必须解

决。 尽管得到批示，但是不知是何原因，电费问

题依旧不了了之，至今仍未解决。 对于此事，本

报将会继续关注。
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月

20

日下午， 位于

羊山新七大道

的府都花园小

区门口， 靠近

商户一侧的楼

梯外部水泥墙

倒塌， 砸坏了

一辆面包车和

附近商户的大

门。 据现场目

击者介绍 ，可

能是因为暴雨

导 致 土 壤 松

动， 墙体才会

倒塌。

见习记者

韩 蕾 摄


